

Die Pension zur schwäbischen Jungfrau

Wer hat noch nicht von ihm gehört: The Länd.
Besser bekannt als BaWü. Heimat der Kehrwoche,
der Spätzle, Trollinger-Lemberger und dem Weltspartag.

Und nicht nur Autos, auch die schwäbische
Gastfreundschaft soll nun exportiert werden.

Die Franchise-Kette „Die Pension zur schwäbischen
Jungfrau“ macht sich auf die Reise.

Erleben Sie Fräulein Fischer, die Existenzgründerin mit
Herz, die als Neu-Gastronomin ihr Glück versucht.
Am Rande des Gewerbegebietes in Ottendorf-Okrilla.

Mit dabei Enrico Wirth, der als Pianist noch einmal
richtig durchstarten möchte. Frau Sturm, der es im
Seniorenstift zu aufregend war. Und natürlich der
frischgebackenen schwäbischen Jungfrau, Fräulein
Fischer, die ihr Glück erst noch fassen muss.

Ein heiter-musikalischer Abend mit Carolin Fischer
und Enrico Wirth, beide bekannt vom Kabarett
„academixer“ Leipzig.

Regie: Ralf Bärwolff